

## NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

**EDUCACION** 

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

## **POLÍTICAS SOCIALES**

**FOMENTO** 

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El consejero Alli visitará próximamente las instalaciones de Anasaps

Representantes de esta asociación han trasladado durante una reunión su preocupación por el estima social al que se enfrentan las personas con enfermedad mental

Viernes, 16 de noviembre de 2012

El consejero de Políticas Sociales, Íñigo Alli, visitará en fechas próximas las instalaciones de la Asociación Navarra para la Salud Mental (Anasaps), un compromiso que ha adquirido en el transcurso de un encuentro que ha mantenido con la asociación, cuyos representantes han trasladado su preocupación por la estigmatización a la que se enfrenta este colectivo.



De izda a decha: Juan Berasáin, Esperanza Ibiricu, el consejero Alli y Aitziber Yárnoz.

A la reunión han acudido por parte de esta organización social Esperanza Ibiricu, presidenta, Juan Berasáin, interventor, y Aitziber Yárnoz, coordinadora. Anasaps cuenta con 1.150 socios y proporciona programas de índole variada (psicoeducativos, promoción de la salud y de la autonomía, vacaciones, ocio y tiempo libre, estimulación cognitiva, penitenciario, deporte adaptado, etc) a personas de entre 18 y 65 años con enfermedad mental. Este colectivo está integrado en Navarra por cerca de 20.000 personas, de las que 6.700 se encuentran en estado grave.

Los representantes de Anasaps han mostrado su preocupación por el estima social que rodea a estos enfermos y han solicitado la colaboración del Departamento para concienciar a la sociedad sobre la necesidad de aparcar prejuicios y discriminaciones que dificultan su tratamiento y recuperación.